

《单词百科:relations是什么意思?relations怎么发音?relations的解释和用法》

英语单词relations是什么意思?relations怎么读?relations怎么发音?简答网为您整理了relations的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



relations怎么读

relations的读音:[r 'le nz]

relations的意思

1、n.彼此间的看法，两者的关系;关系(relation的名词复数);亲戚(关系);亲属(关系);(事物之间的)关系;

relations的相关词组

1、business relations 业务关系;

- 2、bilateral relations 双边关系
- 3、diplomatic relations [法]外交关系;邦交;
- 4、establishment of diplomatic relations 建立外交关系
- 5、human relations movement 人际关系运动;
- 6、generally-accepted principles of international relations 公认的国际关系原则
- 7、industrial relations 劳资关系;
- 8、labour relations 劳资关系 ; 雇佣关系;
- 9、labor relations process 劳工关系进程;
- 10、Manager for Public Relations 公共关系部经理
- 11、normalization of relations 人际关系的正常化
- 12、public relations 与公众的联系;公关;
- 13、rudimentary code of international relations 国际关系的基本准则
- 14、to upgrade diplomatic relations 升级外交关系
- 15、to suspend diplomatic relations 暂停外交关系
- 16、to sever diplomatic relations 切断外交关系
- 17、Public Relations Department 公关部;公共关系部;公关部门;外联部
- 18、illicit sexual relations 不正当的性关系;奸淫;奸;苟合;
- 19、blood relations 血亲 , 骨肉(blood relation的名词复数);嫡亲;
- 20、public relations officer 公共关系局官员;

relations的近义词

- 1、dealings n.来往;买卖 , 交易;

relations的双语例句

1、 Incidents of this type cause irreparable damage to relations with the community.

这类事件会对与该社群的关系造成不可弥合的伤害。

2、 The offer is seen as an attempt to improve industrial relations.

该提议被视为一种改善劳资关系的尝试。

3、 As soon as relations improve they will be allowed to go.

一旦关系有所改善，他们就可以获准离开。

4、 Race Relations Acts were passed in 1968 and 1976.

1968年和1976年通过了《种族关系法》。

5、 The two sides would like to see the normalisation of diplomatic relations.

双方都愿意看到外交关系的正常化。

6、 George is a public relations officer for The John Bennett Trust.

乔治是约翰·本尼特信托公司的一名公关主管。

7、 Consultation is traditional in the consensual Belgian system of labour relations.

协商是建立在意见一致基础上的比利时劳资关系体系的传统做法。

8、 Relations between the two countries have plumbed new depths.

两国关系已降到了最低谷。

9、 The new industrial relations legislation curbed the power of the unions.

新的劳资关系法规限制了工会的权力。

10、 It took up to Christmas for political relations to thaw.

直到圣诞节政治关系才有所改善。

11、 His visit is expected to lead to the restoration of diplomatic relations.

人们期待他的出访会恢复外交关系。

12、 There is a substantial payback in terms of employee and union relations.

雇员和工会关系大有改观。

13、 The company has a track record of good employee relations.

公司有员工关系良好的记录。

14、 If relations between Hanoi and Washington begin to normalise, anything is possible.

如果河内和华盛顿之间的关系开始恢复正常，任何事情都有可能。

15、 He moved away and broke off relations with the family.

他搬走了，断绝了和家人的关系。

以上是简答网为您整理的relations怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于relations的用法、

relations的释义、relations的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/relations>